SPITEX RhyCare bleibt am Puls und erweitert das Angebot für die Bevölkerung

Gleich mit zwei neuen Angeboten reagiert SPITEX RhyCare auf veränderte Bedürfnisse in der ambulanten Gesundheitsversorgung. Dazu zählen die Zusammenarbeit mit einem 24-Stunden-Betreuungsdienst sowie die Möglichkeit für pflegende Angehörige, sich bei SPITEX RhyCare anstellen zu lassen.



Die Geschäftsleitungsmitglieder Markus Dürrenberger und Susanne Luisi-Schmid freuen sich über die erweiterte Angebotspalette 2023.

Im Feld der ambulanten Pflege tut sich derzeit einiges. Die Prognosen für die demographische Entwicklung im Oberen Rheintal sind eindeutig und decken sich mit den schweizweiten Vorhersagen: In den nächsten zehn Jahren ist mit einer rasant steigenden Zahl älterer und pflegebedürftiger Personen zu rechnen.

Im Rahmen der politisch festgelegten Strategie «ambulant vor stationär» werden Menschen nach Operationen früh aus der Obhut der Spitäler entlassen und während des Heilungsprozesses zuhause durch die spezialisierten ambulanten Pflegedienste (Spitex) versorgt. Auch haben immer mehr Menschen den Wunsch, im Alter selbst bei steigendem Pflege- und Betreuungsbedarf möglichst lange zuhause wohnen bleiben zu können.

Neue Wege und innovative Lösungen sind gefragt. Nun lanciert SPITEX RhyCare gleich zwei neue Angebote, um die veränderten Bedürfnisse der Bevölkerung aufzunehmen.

Live-In: Pflege und Betreuung rund um die Uhr

Dank einer Zusammenarbeit mit der Firma betreuungs-spezialist können Menschen im Einzugsgebiet der SPITEX RhyCare, die eine Pflege und Betreuung rund um die Uhr benötigen, zu konkurrenzfähigen Preisen ein qualitativ hochstehendes Produkt in Anspruch nehmen. Das FairCare Tandem-Modell stellt nicht nur eine hohe Qualität der erbrachten Pflegeleistungen sicher, sondern garantiert faire

Konditionen für alle Beteiligten. Während SPITEX RhyCare die Verantwortung für die pflegerischen Belange übernimmt, sorgt betreuungs-spezialist für eine hochwertige Betreuungsleistung und faire Arbeitsbedingungen für die Live-In-Betreuungspersonen.

Anstellungsmöglichkeit für pflegende Angehörige

Für Angehörige, die ihre Liebsten selber pflegen und betreuen, besteht neu die Möglichkeit, sich bei SPITEX RhyCare in einem Arbeitsverhältnis anstellen zu lassen. Die Anstellung bietet Perspektiven und entlastet: Angehörige erhalten einen arbeitsrechtlichen Rahmen für ihre Pflegeleistungen und Erwerbsausfälle können zumindest teilweise kompensiert werden. Allerdings müssen gewisse Voraussetzungen erfüllt sein, damit eine Anstellung möglich ist. SPITEX RhyCare berät interessierte Angehörige gerne.

Beide Angebote erweitern das bestehende Pflegeangebot von SPITEX RhyCare, welches nebst Grundund Behandlungspflege, Abklärung und Beratung auch spezialisierte Pflege in den Bereichen Demenz, Palliative Care, Wundversorgung, Kinästhetik und – in Kooperation mit PSYCH SPITEX OST – die Psychiatrische Spitex umfasst. SPITEX RhyCare bleibt mit den neuen Angeboten am Puls der Zeit.

Altstätten, 19.9.2023